

Je suis choqué par ce qui s'est passé jeudi lors de la mobilisation à Nancy suite au décès du jeune militant antifasciste. En effet, j'ai lu dans la presse locale que Chaynesse KHIROUNI aurait été huée. Je trouve cela affligeant. Chaynesse KHIROUNI manifestait de droit en tant qu'individu, eu égard aux valeurs qui ont toujours été les siennes, et en tant que responsable politique, membre d'un parti et solidaire d'un gouvernement qui n'ont de leçons à recevoir de personne en la matière. La mobilisation consistait à dénoncer les dérives fascistes dans ce pays qui malheureusement prennent une ampleur plus que préoccupante. Tous ceux qui se mobilisent contre cette montée en puissance des extrémismes quels qu'ils soient sont les bienvenus. Huer aujourd'hui une députée socialiste ne peut être considéré que dans le registre de la récupération politique. Les militants d'extrême gauche qui se refusent à prendre des responsabilités nationales ne peuvent pas être sans cesse dans le commentaire irresponsable. Il est facile de huer en public, d'insulter gratuitement sans aucun discernement. Mais en tous les cas, cela ne contribue en rien à lutter efficacement contre le racisme, l'intolérance, l'homophobie, le fascisme.

Le Parti Socialiste est exemplaire. Quasiment systématiquement dans l'histoire, les lois de progrès sont votées quand la gauche et le Parti Socialiste sont au pouvoir. Ça a été le cas pour la loi sur le mariage pour tous. Les socialistes ont eu le courage de porter cette loi et Chaynesse KHIROUNI a été active dans ce combat. Tous les députés socialistes, nous pouvons témoigner preuve à l'appui du harcèlement dont nous avons été les victimes, les centaines de mails, de courriers, d'interpellations, des menaces exprimées très clairement par des personnes identifiables. Pour ce qui concerne la politique internationale, nous, les députés socialistes, n'avons de cesse d'interpeller nos dirigeants et si les progrès (vis-à-vis de la Palestine, vis-à-vis du Sahara occidental par exemple) ne sont pas assez rapides, il y a réellement progrès et nous sommes là sans cesse pour faire pression. Pour ce qui concerne les Roms ou les personnes sans papiers, non, Manuel VALLS n'a rien à voir avec Claude GUEANT. Ceux qui prétendraient ça ne font que de la récupération politique. Cela n'est pas responsable que de colporter de telles choses. Manuel VALLS est Ministre de l'Intérieur, il se doit à une certaine rigueur dans la façon d'administrer son domaine de compétences. A titre personnel, je ne suis pas toujours d'accord avec cette rigueur qui, parfois, prend le pas sur l'approche humaine, pour ne pas dire humaniste qui doit être la nôtre. Mais, il ne se passe pas une semaine sans que j'intervienne auprès de Monsieur le Préfet ou auprès du Ministre concerné pour résoudre des problèmes de ce type. J'apporte mon soutien très souvent dans des situations humainement insupportables pour tenter de trouver des solutions.

Quand il y a des problèmes, la presse en fait état. Quand le député arrive à solutionner le problème, la presse ne le dit pas. Ce n'est pas grave car nous ne faisons pas cela pour qu'on en parle dans la presse. Nous nous engageons sur ces thématiques quotidiennement parce que nous sommes des députés socialistes et nous partageons des valeurs de solidarité et de fraternité universelles. Chaynesse KHIROUNI fait la même chose. Je trouve à titre personnel (ça aurait pu être moi ce jour-là à la place qui était hué), qu'il est déplacé et n'est pas digne de huer la députée socialiste qui participe à une telle manifestation. Toujours à titre personnel, je pense que plusieurs organisations fascistes, racistes, homophobes dans ce pays doivent être interdites et je pense qu'il faudra se pencher un jour sur les dérives qui existent aussi au Front National. Pour qu'un parti soit légal, il ne doit pas être autorisé à tolérer ou cautionner des actes ou des propos antirépublicains.

## L'actualité

Actualité  
vendredi 7 juin 2013 09:51

---